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Господь не 
зря даровал 
нам свободу 

воли
Свое историческое бытие Рус-

ская Православная Церковь всегда 
связывала с бытием российской го-
сударственности. Церковь помогала 
нам почувствовать себя единым на-
родом Великой Страны.

Сегодня мир меняется слишком 
быстро. Люди не успевают подчас 
понимать, что на самом деле проис-
ходит. Но и в меняющемся мире мы 
имеем якорь – если держимся веры. 
Однако человек не может полностью 
отрешиться от мира, он его часть, он 
в нем живёт и должен действовать.

Что же является делом Право-
славного христианина, когда объ-

являются выборы? Этот вопрос мы 
задали епископу Бурятскому и Улан-
Удэнскому САВВАТИЮ.  

И вот, что он нам ответил.
- Мне думается, будет правильным 

придти в день голосования на свой из-
бирательный участок и поддержать ту 
политическую силу, которая обеспечит 
единство страны, благосостояние ее 

граждан и, самое главное, не позво-
лит ущемлять право на исповедание 
традиционных для России религий. 
Ничто не препятствует участию право-
славных мирян в деятельности поли-
тических организаций. Миряне могут и 
призваны, исполняя свой гражданский 
долг, участвовать в процессах, связан-
ных с выборами властей всех уровней, 
и содействовать любым нравственно 
оправданным начинаниям государства.

Господь не зря даровал нам свобо-
ду воли. Ибо если нет выбора, то нет 
и суда. 4 декабря мы, по сути, будем 
определять, в какой стране хотим жить 
дальше. И пусть каждый из нас сделает 
свой личный выбор, по своей воле. Как 
гражданин России я имею право выби-
рать и обязательно воспользуюсь им. 
Я не собираюсь агитировать в пользу 
какой-либо партии, однако сам проголо-
сую за ту партию, с которой связываю 
надежное будущее нашей страны.

Я желаю Божией помощи всем нам, 
да благословит Он наши труды и благие 
начинания!

Путин призывает искать возможности 
для сохранения сельских школ 

     Премьер-министр РФ Владимир Путин призывает изыскивать воз-
можности для сохранения малокомплектных сельских школ, чтобы 
дети могли учиться в родных населенных пунктах. 
     В качестве возможного решения он назвал практику создания на базе 
сельских учебных заведений с небольшим количеством школьников филиа-
лов базовых школ с широким использованием механизмов дистанционного 
образования. 
     «Есть и другой полезный опыт - когда в селах организуют центры по об-
разовательному, культурному и медицинскому обслуживанию населения», - 
сказал глава правительства, выступая на всероссийском форуме сельской 
интеллигенции. «Нам вместе нужно найти правильное решение по мало-
комплектным школам, сохранить их там, где это необходимо... Дети должны 
иметь возможность учиться в родных селах и поселках, но при этом, под-
черкну, в цивилизованных условиях, и получать качественное образование», 
- поставил задачу премьер. 
     Выпускники сельских школ по уровню знаний не должны уступать своим 
сверстникам-горожанам, добавил он. Путин призвал учитывать все эти сооб-
ражения при развитии школьного образования. 
     «Напомню, что объем федеральной поддержки каждому субъекту федера-
ции рассчитывается исходя из количества учащихся в школах. При этом, на-
деюсь, вы это знаете, но хочу подчеркнуть еще раз - на сельских школьников 
средства мы выделяем в двойном размере», - сказал Путин. 

По данным сайта Министерства образования и науки РФ.
http://mon.gov.ru/press/smi/9029/Публикуется на платной основе. Оплачено из избирательного фонда 

политической партии «Единая Россия».

МАТУШКА ЗИМА:
«Я представляю герои-

ню эвенкийских сказок, 
покровительницу приро-
ды. У нашего народа осо-
бое отношение к этому 
образу. Про неё сложено 
много легенд и сказаний, 
она помогает охотникам, 
оберегает людей. Кста-
ти, Турка с эвенкийского 
обозначает «омуль».

Сказка становится явью

Необычное мероприя-
тие состоялось в Турке 17 

ноября. Особая экономи-
ческая зона «Байкальская 

гавань» в этот день рас-
пахнула свои двери для 
всех желающих. Гостей 

из республики и Прибай-
кальского района встреча-
ли сказочные персонажи 

– эвенкийская Матушка 
Зима и Белый Старец 

Сагаан Убгэн. Для студен-
тов, школьников, людей, 
увлеченных зимними ви-

дами спорта, и всех, кому 
хотелось воочию увидеть 
масштаб  строительства 
на Байкале, были пред-
ставлены панорамные 

экспозиции, проведены 
ознакомительные экскур-

сии, показательные вы-
ступления сноубордистов.

«Когда мы рас-
сматривали осо-
бую экономическую 
зону в проекте, нам 
казалось, что всё 
это больше по-
хоже на сказку, - в 

своём приветственном слове сказал глава района 
С.А. Семёнов. – Теперь мы видим, что эта сказка 
воплощается в жизнь. Мы живём в центральной 
экологической зоне, где нельзя строить промышлен-

ные предприятия, поэтому развитие района будет 
связано с туристической индустрией. Уже сегодня 
наши жители задумываются о том, какие специаль-
ности будут востребованы «Байкальской гаванью» в 
будущем. И растущая молодая поросль Прибайка-
лья может рассчитывать на то, что её силы и знания  
пригодятся  на родной земле».

Презентацию снаряжения для сноуборда и гор-
нолыжного спорта представил Сергей Климов, пре-
зидент федерации экстремальных видов спорта 
Бурятии.

Самым захватывающим моментом праздника 
стал телемост с республикой Саха-Якутия, органи-
зованный  компанией «Мегафон». Гостей особой 
экономической зоны приветствовал великий  вла-
стелин холода Чисхан. На якутском полюсе холода, 
в поселке Оймякон, откуда шла трансляция, в этот 
день стояла температура минус пятьдесят. Люди, 
приехавшие сегодня в Турку из разных уголков Буря-
тии, остались довольны встречей.

Елена ГОРБУНОВА.

ЛУЧИНИН Саша:
«Большое впечат-

ление у меня осталось 
от телемоста. Самая 

низкая зарегистрирован-
ная в их поселке темпе-
ратура минус семьдесят 
один. Всё думаю: как же 

они там живут?»

БЕССОНОВА 
Настя:

«Наконец-то 
я увидела, что 

такое «Бай-
кальская га-

вань». Думаю, 
здесь будет 

хороший 
курорт».

ЛЯХОВ Олег:
«С удовольствием посмотрел 

сегодня катание на горных лыжах 
и сноуборде.  Для того, чтобы так 

кататься, нужно быть сильным, за-
ниматься спортом и вести здоро-

вый образ жизни».

ЗАЙЦЕВ Юрий, райдер, с. Кика:
«У меня  годовой стаж катания. Вместе с 

Климовым поднимался на гору Бычья. Чув-
ство восторга испытываю до сих пор, просто 
дух захватывает: с вершины горы видно всё 
вокруг в радиусе 100 километров. Котокель, 
Духовые озера, устье реки Кика – это такая 
неописуемая красота! Все желающие могут 
научиться кататься на сноуборде и горных 
лыжах в Байкальске. Там новичков обучают 

инструкторы и райдеры, которые уже умеют 
кататься. Стоимость снаряжения не такое уж до-

рогое – от 15 тысяч рублей».

«ЗОЖги 
с нами!»

Молодёжная вечеринка под 
таким названием, посвящённая 

здоровому образу жизни, со-
стоялась в МКДЦ с. Турунтаево 

19 ноября. На мероприятии при-
сутствовали глава района С.А. 

Семёнов, руководитель Центра 
инновационных спортивных 

технологий Республиканского 
агентства по физической куль-
туре и спорту Е.И. Сандакова. 

Обязанности ведущей взяла на 
себя специалист того же агент-

ства М. Бурдуковская. Также 
программа вечеринки включала 

в себя выступление команды 
КВН «Евровидение и Ваня», 
танцевальных коллективов 

«3R» и «Синдикат».

ВЕЧЕРИНКА собрала в зале 
более ста человек в возрасте от 
16 до 35 лет. Формат мероприятия 
подразумевал не только выступле-
ния официальных лиц и коллекти-
вов, но и обратную связь с залом. 
Так, у присутствовавших была воз-
можность задать интересующие 
вопросы главе района после его 
выступления. Ведущая на протя-
жении всего вечера не поднима-
лась на сцену, оставаясь с залом 
на одном уровне и общаясь с ним 
в форме беседы. Яркие выступле-
ния КВНщиков и танцевальных 
групп чередовались с обсуждения-
ми таких вопросов, как проблемы 
жилья, детских пособий, рабочих 
мест, рассматривались перспекти-
вы района, возможности, открыва-
ющиеся молодым прибайкальцам 
в ближайшие годы.

В ходе вечеринки были про-
демонстрированы видеоролики, 
снятые Центром инновационных 
спортивных технологий Республи-
канского агентства по физической 
культуре и спорту на тему здоро-
вого образа жизни, среди которых 
был сюжет об Александре Цоктое-
ве, чемпионе сурдолимпийских игр 
2010 года.

Закончилось мероприятие тан-
цевальной программой с участием 
коллективов «3R» и «Синдикат».

Владимир ПАШИНЮК.

Делятся впечатлениями


